



## BOLETIN DE PRENSA

“Desfiles y fumigaciones en Ilopango y Santa Lucía para prevenir casos de dengue”.



La Alcaldía Municipal de Ilopango a través de la Comisión de Protección Civil Municipal desarrolló esta mañana cuatro desfiles en igual número de sectores para contrarrestar los casos de dengue que se presentan en el municipio.

Los eventos, en los que han participado varios centros educativos, se realizaron forma simultánea en la colonia Bosques de La Paz, desde la Gasolinera El Sauce-San Bartolo hasta el parque de la misma localidad, colonia Vista al Lago y desde Las Palmas hasta el Estadio Azteca, en Santa Lucía.

La municipalidad, intervino asimismo con sendas campañas de fumigación en los colegios Claudia Lars, 9ª. Calle Poniente; Las Américas, 13ª. Calle Poniente y Vicente Pinel, ubicado en la 15ª. Calle Poniente, en Bosques de La Paz.

Actualmente, Ilopango presenta un incremento en el número de casos de la mortal enfermedad, pero el alcalde de Ilopango, Lic. Salvador Ruano y su Consejo Municipal trabajan de forma coordinada con otras instituciones para eliminar los criaderos de zancudos.



Las autoridades municipales se preparan para otras jornadas de fumigación antes del día de la Primera Jornada Nacional contra El Dengue, previsto para los días 4, 5, 7 y 8 de abril.



**Salvador Ruano** Alcalde  
*Sigamos* **HACIENDO**  
**LA DIFERENCIA**

